

El panorama cambiante de los derechos de los ciudadanos LGBTQI en Ecuador y Colombia: El uso de análisis del discurso para examinar las instituciones y entender la política de cambio.

Autores:

Sebastian Bitar, Ph.D., Assistant Professor, Escuela de Gobierno Alberto Lleras Camargo, Universidad de los Andes, Colombia, 3394949 Ext. 4758 - 2073, s-bitar@uniandes.edu.co

Stephen Capobianco, MPA, Ph.D. expected 2017, College of Community and Public Affairs; Study Abroad Coordinator, Office of International Programs, Binghamton University, State University of New York, 001 607 777 3312 (US office), 001 516 880 3002 (US mobile), scapobia@binghamton.edu, stephen.capobianco@gmail.com

Abstracto:

Los derechos de los ciudadanos LGBT en América Latina se han expandido dramáticamente en la última década, lo que ha conllevado el reconocimiento parcial de matrimonios o uniones similares al matrimonio, protecciones legales y fuertes movimientos sociales LGBT. La ampliación de derechos, sin embargo, no siempre corresponde con mejorías en la vida cotidiana de los ciudadanos latinoamericana LGBT, que a menudo enfrentan violencia, discriminación social, un suministro limitado de atención en salud, y de sus derechos legales en general. Argumentamos que las limitaciones en la aplicación de los derechos LGBT corresponden a un problema de política pública, en el que los cambios en el marco legal son sólo un paso inicial. Mediante la comparación de las políticas y programas implementados en Colombia y Ecuador, ofrecemos un diagnóstico de la limitada medida en que las políticas públicas han avanzado más allá de la regulación legal de la región. Destacamos los programas de política pública que han tenido éxito en la creación de ambientes inclusivos para los ciudadanos LGBT, a través de la participación efectiva en las escuelas, lugares de trabajo y las instituciones gubernamentales, y proporcionamos recomendaciones de política para avanzar en la protección de las personas LGBT en América Latina y más allá.